

Beschluss

TOP II.3 Abschlussbericht der länderoffenen Arbeitsgruppe zur Verhinderung von rechtsstaatlich problematischer „Paralleljustiz“

Berichterstattung: Bayern

1. Die Justizministerinnen und Justizminister nehmen den Abschlussbericht der mit Beschluss der Justizministerkonferenz vom 6. November 2014 eingesetzten länderoffenen Arbeitsgruppe zur Verhinderung von rechtsstaatlich problematischer „Paralleljustiz“ zur Kenntnis.
2. Sie halten das von der Arbeitsgruppe erstellte Informationspapier für geeignet, bundesweit die Justizpraxis für den Umgang mit Paralleljustiz weiter zu sensibilisieren.
3. Die Justizministerinnen und Justizminister bitten die Innenministerkonferenz, die Kultusministerkonferenz und die Integrationsministerkonferenz, sich der Ergebnisse der Arbeitsgruppe anzunehmen.